

98629
000/198629
Diario Atacama
22-2-92 p.2

Gerencia Regional de Enami lanzará novela de la minería

Este viernes, en el local de la Asociación Minera de Copiapó, la Gerencia Regional de Enami III Región, realizará la ceremonia de lanzamiento del libro auspiciado por la empresa, denominado "Las Tres Puntas de Plata", del escritor Jorge Sasía.

La Gerencia Regional, a través de su titular, Roberto Ponce, apoyó el año pasado la creación literaria del escritor santiaguino, Jorge Sasía, quien se inspiró en los relatos regionales del que fuera, el famoso mineral de plata de Tres Puntas, para efectuar una novela sobre el tema.

De esta forma, Enami interesada en promover la literatura relacionada con la minería atacameña, ofreció su auspicio para este libro, cuya impresión finalizó a fines del '92.

A la ceremonia, han sido invitadas las autoridades regionales, incluyendo al Seremi de Educación y a los Directores de todos los liceos de la región, con el fin de obsequiarles algunos ejemplares de la novela para que sea conocida por los estudiantes de la zona.

El escritor Jorge Sasía también estará presente en el evento y explicará detalles de su obra a representantes del mundo minero y cultural de la región.

Gerencia Regional de Enami lanzará novela de la minería [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gerencia Regional de Enami lanzará novela de la minería [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile